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【司 会】 味方信彰ＳＡＡ 

 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 島賢資委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「それでこそロータリー」 

・ 会 歌 「すばらしき仲間」 

 

   市 川 務 会 長 挨 拶                            

 

皆さん今日は、今週１週間のニュースは１９日発表

された２１日衆院解散と沖縄県知事選挙でしょう。そし

て日米野球は日本３勝、米国は２勝でした。サッカー

はまあまあの結果でした。任侠映画で有名な高倉健さ

んがなくなりました。一週間はこんなニュースで賑わ

いました。そして各放送局がすべて高倉健死去のニュ

ースを伝えました。あのＮＨＫまでがかなりの時間を

割いてニュースにしていました。 

 私は若い頃映画が好きで将来はシナリオライターに

なろうとシナリオの勉強をしました。当時は娯楽の主

流は映画でテレビは電気紙芝居と馬鹿にしていた時

代がありました。この当時映画への憧れで、当時青山

にあったシナリオ作家協会というシナリオライターを養

成する協会がありそこでシナリオの書き方、映画とは

等の講義がありそこへ通いました。先生は小津安二

郎・野田高吾・菊島竜蔵・水木よう子・等当時の有名な

シナリオライターでした。そんなことから将来はシナリ

オ書きになろうと考えたことがシナリオを始めたきっか

けでした。それは、私の学校には卒業生が多く映画の

役者になっていました。小園よう子・岸恵子・工藤健太

郎・栗田光子（草笛光子）いろんな方がいました。その

他、役人・政治家・医者・教育者・メーカーでの研究者・

建設業・放送業界に入った者・落語家この様な人がい

た学校ですのでシナリオ書きに成ろうと思っても当然

自然でした。教師も何も言わず、ただ両親は大変反対

しました。それで一旦シナリオ書きに成ることを中断し、

ラジオ作りを始めました。昨年１１／２８に閉店した秋

葉原のジァンク屋街は昭和２１年から営業を始め６８

年間無線機器の部品を販売していましたが今は他の

業界に押され閉店となりました。昔はこの他神田駅か

ら交通博物館(今はさいたまへ移動)までの間に多数

のラジオ部品販売店がありました。こんな環境からラ

ジオ作りが始まり、真空管を使用した当時としては高

級なラジオ作りでした。こんなことが現在の私の仕事

に繋がりました。 

 高倉健さんが死去を聞き非常に残念に思うと同時に

この様な役者がもっと日本に生まれ衰退した映画界

がまた復活しテレビに負けない業界になってほしいも

のです。 

 

   紹  介                             

◇ゲスト 

県立がんセンター医師：浅見恵子先生 

ガンの子供を守る会新潟支部 代表幹事： 

望月早智子さん 

のんぴーり青山：菅原さん、堀さん 

 

   伝  達                             

◇米山奨学会 米山功労者 

第４回マルチプル：中川一広さん 

第５回マルチプル：斉藤稔さん 

米山功労クラブ 第３４回感謝状 

米山功労法人 感謝状：㈱コバヨウ 安藤幸夫さん 

  

 

 

 



 

          

 

   報  告                            

＜雑誌委員会：保苅玲子委員＞ 

 

「ロータリーの友」紹介 

 

＜社会奉仕委員会：岩田舞子委員＞ 

  

本日はのんぴーり青山商品引き渡しとなっております。 

 

＜青少年奉仕委員会：佐藤真介委員＞ 

 

１２／２３の献血キャンペーン協賛企業のお願いと、

参加のお願い。 

 

＜野球同好会：村山六郎監督・大宮一真ﾏﾈｰｼﾞｬｰ＞ 

  

１２／３祝勝会を大橋屋で行います。１１／１ ７Ｒ

Ｃ野球大会試合結果の報告。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：佐々木健介委員＞ 

 

井上陽一さん 

先週は東京交響楽団、キエフ国立交響楽団、中 

 

 

道郁代ピアノコンサートと音楽三昧の一週間でし

た。感謝してニコニコします。 

保科義則さん 

すばらしい晴れ空なので！何か良い事がありま

すように。 

本間健一郎さん 

昨日、安藤さんに大変お世話になりました。安藤

さんに感謝してニコニコです（＾－＾） 

 

◇ニコニコ月間賞 

真島光雄さん、小林素子さん 

  

 

   幹  事  報  告                             

幹事：井上陽一幹事 

  

・次週１１／２８は規定適応休会です 

・ＩＭ １１／２９（土）１３：３０～ イタリア軒にて開催 

・１２／５ 年次総会に欠席の方は不在者投票をお願

いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７３．６８％ 

２週間前メークアップ後  ９３．２２％･･･◇ 

 

 

次週１１／２８例会は、規定適応休会です。 

１２／５は年次総会です。 



 

          

 

   卓  話                                                                                           

◇紹介：岩田舞子さん 

 

 

県立がんセンター医師：浅見恵子先生 挨拶 

 

 

「なぜ小児病院が必用か」 

ガンの子供を守る会新潟支部 代表幹事：望月早智子さん 

 

  

 

◇贈呈 

新潟県がんセンターアイビス基金へ１０万円贈呈 

 

 

 


